

## ABSTRAK

**Kholilah, NIM. 309 331 025.** Faktor-faktor yang mempengaruhi produksi padi petani di Desa Sibanggor Julu Kecamatan Puncak Sorik Marapi Kabupaten Mandailing Natal. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi FIS Universitas Negeri Medan, 2013

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Untuk mengetahui faktor-faktor produksi padi dilihat dari (luas lahan, modal, tenaga kerja) petani padi di Desa Sibanggor Julu Kecamatan Puncak Sorik Marapi Kabupaten mandailing Natal (2) Untuk mengetahui produksi dan pemasaran pertanian padi di Desa Sibanggor Julu Kecamatan Puncak Sorik Marapi Kabupaten mandailing Natal (3) Untuk mengetahui pendapatan petani padi di Desa Sibanggor Julu Kecamatan Puncak Sorik Marapi Kabupaten mandailing Natal.

Penelitian ini dilakukan di Desa Sibanggor Julu Kecamatan Puncak Sorik Marapi Kabupaten Manadailing Natal 2013. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh keluarga yang berusaha dalam pertanian padi dengan jumlah 300 KK dan sampel ditentukan secara acak sederhana proposional sebesar 20% dari populasi sehingga menjadi 60 KK. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik komunikasi tidak langsung, dan teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : faktor-faktor yang mempengaruhi produksi padi (1) Sebagian besar luas lahan yang dimiliki petani kategori sedang yaitu 0,50 – 1 Ha (63,00%). Sebagian besar Modal yang digunakan untuk pertanian padi sawah adalah (78,00%). Sebagian besar Tenaga kerja digunakan petani padi di Desa Sibanggor Julu adalah tenaga kerja dari luar keluarga yaitu (77,00%). Sebagian besar petani menjual padinya kepada pedagang pengumpu atau pedagang perantara yaitu sebanyak (78,00). (2) Produksi petani padi sawah yang dihasilkan di Desa Sibanggor Julu masih dibawah rata-rata yaitu 3-3,8 ton/ Ha sebesar (5,00%).(3). Pendapatan petani padi sawah di Desa Sibanggor Julu rata-rata sudah mencapai Umr yang sudah di tentukan, yaitu Rp.1.060.000- Rp. 1.616063 adalah 28 KK (47,00%)